

## **APOYAN HABITANTES DE LA CDMX CON MÁS DE MEDIA TONELADA DE VÍVERES A DAMNIFICADOS POR EL TERREMOTO EN ECUADOR**

Más de media tonelada de víveres ha recaudado el Centro de Acopio que el Gobierno de la Ciudad de México instaló en el Centro Histórico, en apoyo y solidaridad con los damnificados por el terremoto de 7.8 grados en escala de Richter, de este sábado en Ecuador.

La Secretaría de Protección Civil del Gobierno de la CDMX informó que la ciudadanía aportó principalmente latas de atún, frijol, sopa en pasta, leche en polvo, papel de baño, toallas sanitarias y botellas con cloro.

El Centro de Acopio está ubicado en los portales del Edificio de Gobierno, en Plaza de la Constitución No. 1, Centro Histórico y operará diariamente de 09:00 a 20:00 horas.

La cónsul general de Ecuador en México, María Sol Corral, agradeció a los habitantes de la capital del país la ayuda que han brindado a los habitantes de la nación sudamericana.

Observó el trabajo que los brigadistas de la Secretaría de Protección Civil capitalina realizan al separar y empaquetar los víveres que aporta la ciudadanía.

“Agradecer la calidez y cariño. Nos hace sentir que realmente somos un país hermano”, indicó.

Solicitó a los ciudadanos apoyar con artículos de higiene personal, colchonetas, tiendas de campaña, mosquiteros, repelentes de mosquitos, tenis para niños, así como alimentos no perecederos (atún, latas de frutas y arroz) y alimentos para mascotas (perros y gatos).

“Hoy apelamos al corazón y a la solidaridad de un pueblo que ha sufrido y que sabe por lo que es pasar por una destrucción de un espacio físico, como sucedió en el terremoto de 1985 aquí en la Ciudad de México”, finalizó.

-o-0-o-



SECRETARÍA DE PROTECCIÓN CIVIL

Coordinación de Promoción y Difusión  
Abraham González 67  
Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc  
C.P. 06600, México, D.F.  
Tel. 5615 7972